



No pasarán las iniciativas de reformas a la Constitución de AMLO: Manuel Añorve



No pasarán las iniciativas de reformas a la Constitución de AMLO: Manuel Añorve



Por **Rolando Ramos**
Martes 30 de Enero de 2024 - 12:29

El coordinador del grupo parlamentario del PRI en el Senado informó que la posición de su partido es evitar romper la división de poderes.



En el arranque de la reunión plenaria del grupo parlamentario del **Partido Revolucionario Institucional (PRI)** en la **Cámara de Senadores**, su coordinador **Manuel Añorve Baños** anticipó el rechazo a las iniciativas de **reformas constitucionales** anunciadas por el presidente de la República, entre otras para elegir por voto popular a ministros, jueces y magistrados del **Poder Judicial de la Federación**.

"No vamos a permitir que ese **plan C, D, E, F, G**, ya no sé qué letra del abecedario lleve el Ejecutivo federal. No vamos a permitir que se rompa la armonía, la carrera judicial para imponer electoralmente este tema y que se nombre a los magistrados, jueces, ministros por 'elección directa' solo para poner a sus cuates y, obviamente, hacer un Poder Judicial de la 4T", afirmó el senador guerrerense.

Durante el acto inaugural del encuentro, advirtió que los senadores priistas no permitirán que prospere, en específico, la **iniciativa presidencial** que propondría que los ciudadanos elijan a los integrantes de uno de los tres poderes de la Unión.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL ECONOMISTA		31/01/2024	LEGISLATIVO

Explicó que la posición que asumirán los senadores priistas en el siguiente y último periodo de sesiones ordinarias de la **LXV Legislatura** del Senado fue fijada por la dirigencia nacional del PRI; el “planteamiento puntual parlamentario y legislativo”, dijo, es “¡No a romper la división de poderes!”

Adelantó también que la bancada senatorial priista insistirá en que el Senado cumpla durante el periodo de sesiones ordinarias que iniciará el próximo 1 de febrero y terminará el 30 de abril con su obligación de designar a los tres comisionados del Inai que faltan para la integración completa de su pleno, así como con más de 70 nombramientos pendientes.

Desde el Senado, anunció, los senadores del PRI habrán de recordar con firmeza al presidente **Andrés Manuel López Obrador** que no ha cumplido con sus ofrecimientos de campaña.

“Vamos a recordar en este periodo parlamentario por qué el gobierno no ha bajado el costo de la luz, por qué el gobierno no ha bajado el costo de la gasolina. Hay que recordarles a los mexicanos que fue una propuesta del candidato, hoy presidente, en el 2018 y no solo no la bajó, la incrementó”.

rolando.ramos@eleconomista.mx